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本日の出席率８６.３６％：会員数４４名・出席３６名・欠席６名・出席規定免除会員２名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席４２名・メークアップ０名・出席規定免除会員２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。梅雨も明け
暑い毎日が続いていますが、お体
は大丈夫でしょうか。先週、私は日
記を毎日書いていると話しました
が、ここ２週間の中身を読み返し
ました。なんと書いていることは、
ほとんどがロータリーのことばかり
でした。いかにロータリーにどっぷ

りつかっているか、あらためて感じました。
　
　先週の例会で今日は七夕ですので願いを書いて笹の葉に結び
たいという話をしていましたが、４ヶ町に行かずともセントラル
ホテルにありましたので、今年のスローガン「念ずれば花ひらく、
楽しもうロータリー」と短冊に書いて笹の葉に結びました。
日曜日は地区のクラブ奉仕部門研修セミナーに行ってきました。
詳しい内容については、来週の例会で牛島クラブ奉仕委員長か
ら話があると思います。

　月曜日は市内８ロータリークラブ会長・幹事で朝長市長の表
敬訪問に行ってきました。市長の話の中で言われていたことは、
佐世保は可能性が大変ある町である、１Ｗ４Ｋでやっていきた
いという話でした。１ＷのＷとはウエスト、西という意味です。
日本の最西端にあるということは、今から一番発展するアジア
に一番近いということです。ということは発展する可能性が一
番高い所にあるという話でした。
４Ｋは　１、企業立地　
　　　　２、観光の振興　　　
　　　　３、基地（海上自衛隊、陸上自衛隊、米海軍）
　　　　４、港湾整備（国際航路）　
をやっていきたいとの　ことでした。

朝長市長の話を聞いていて思ったこと
　成功の法則その２
　STEP1　実現したい成果、貢献を明確にする
　STEP2　その為には一貫して何にフォーカスするのか
　STEP3　その分野で一貫して日々成長を重ねていく

今日の成功の法則です、ありがとうございました。

１．例会変更
　 ありません。

２．来　　信
・国際ロータリー
 ①ザ・ロータリアン　７月号
 ②半期報告書

・社団法人ロータリー米山奨学会
　上期普通寄付金のお願い

・ガバナー事務所
①いわき平和中央ＲＣ週報（東日本大震災特別号）　
②クラブ奉仕部門セミナー当日の資料
③米山奨学生「出前卓話」ご利用のお願い

・佐世保南ロータリークラブ
クラブ現況と活動計画・前年度活動実績報告書

３．伝達・通知
・本日第１回ＩＭ実行委員会及び企画総務部会を１２時より
　くっけん広場で行いました。
　第２回は７/２９（金）１２時～　くっけん広場
・７/２１（木）例会終了後　ロータリー財団基金会を行います。

Report

前田 眞澄親睦活動委員長
《 納涼家族例会のご案内 》
日　　時　８月６日（土）１７：００出航
　　　　　８月４日（木）の例会を変更して開催　
場　　所　佐世保湾クルーズ＆を “海の駅船番所”
　　　　　瀬川汽船をチャーターして船番所で例会及び食事
集合場所　万津新ターミナルで行います。
今回は生バンドとお子様への花火を加えさせて頂きます。７月
２０日が申し込み締切となっております。皆様奮ってご参加お
願い致します。

committee
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池永 隆司　クラブ管理委員長
クラブ管理委員会は職業分類委員会、ロー
タリー情報委員会、会員増強委員会、会
員選考委員会、プログラム委員会からなり
ますが、これを委員会メンバー６人で担当
を決め活動致します。まずは、例会を楽し

くし、会員の相互の交流を深め、会員のホームクラブ出席を高
めるような年間例会プログラムを作成する。８月迄に職業分類
として当クラブが定めた職業分類が会員の職業と適合している
か調査し、ロータリー情報として新入会員と入会３年未満の会
員を対象に、新入会員セミナーを実施します。また、会員増強
は皆様から情報を頂きながら純増２名を目標に行っていきたい
と思います。

本日の合計　　　　    4,000 円

本年度の累計　　　  66,000 円

■ 第１回クラブ協議会 ■

前田 眞澄 親睦活動委員長
例年に無い日本の非常事態を考慮し、親
睦の本来の意味合いと目的を再考し、過
剰な装飾や演出ではなく、おもてなしの
心で会員や会員家族が充足感を感じて頂
ける様な交流の場を提供していきたいと

思います。事業としては会長幹事交代式・納涼家族例会・創
立記念例会・忘年家族例会・延寿会の五大懇親会を行い、メ
ンバーそれぞれに何れかを担当していただき、企画・立案・事
前準備をしていただきます。開催当日の運営はメンバー全員で
行って行きたいと思います。通常の例会においては会員、来訪
者、お客様が気持ちよく例会を楽しんで頂ける様、雰囲気作り
に努めたいと思います。また、当委員会に配属されました新入
会員に対しては、クラブ管理委員会の新入会員セミナー等とは
異なった、例会での手順や決まり事、RCのシステム等身近な
実務的項目を研修の一環として説明して行きたいと思います。

浅野 訓一　会報・出席委員長
ロータリークラブらしい気品のある、読み
やすい週報を作ります。また、作成にあたっ
ては、委員会メンバーが当番で役割を持
ち、全員で作っていきたいと思います。又
例会出席は 90％以上。修正出席率 100％

川島 千鶴　ＳＡＡ
今年は、少し変化をつけた例会をと検討
し、開会時にテーマを唱和することで、意
識付けを出来たらと、クラブテーマとＲＩ
テーマを唱和する事にしています。テーマ
の唱和により、テーマに沿った活動をして

頂き、会員の結束意識の向上を図ります。会全体が引き締まり、
目的意識を持つことにより一致団結して、楽しい例会が出来れ
ばと願っています。
　★毎回２名の担当者（音響・司会）を決め、運営致します。
　★開会時に第１週は、国歌とロータリーソング斉唱
　　第２・４週は、クラブテーマ唱和とロータリーソング斉唱
　　第３週は、ＲＩテーマ唱和とロータリーソング斉唱 
　★クールビズ期間は、ＳＡＡも行います。 

崎元 英伸　クラブ奉仕副委員長
クラブ奉仕委員会は、クラブ管理委員会、
会報出席委員会、親睦活動委員会、ＳＡＡ
の４委員会を担当する委員会です。
クラブ内のスムーズな管理運営の中心的委
員会です。４委員会の個性を尊重しながら

連携も密にして、楽しい委員会にしたいと思います。
       

本田 実 職業奉仕委員長
職業奉仕委員会では、本年度も社員招待例
会は実施していきたいと思います。職場訪
問例会では、石岳動植物園に訪問して、日
頃見ることの出来ないバックヤードの仕事
等を見学したいと思います。メンバー企業

の社訓、各家庭の家訓などの話。数年間実施していなかった、
新入会員の；私の職場；卓話を行なっていきたい。
　１．社員招待映画会    
　２．職場訪問例会（石岳動植物園etc)

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
梅雨も明け、猛暑や突然の雷雨、台風６号も発生しています。
皆様、夏バテしないよう体調管理に注意しましょう。今日は第１
回クラブ協議会となっています。皆様よろしくお願い致します。

八重野 一洋幹事
皆さんこんばんは。先週お配りしました会員名簿に誤りがありま
した。地区委員の井上パスト会長を掲載するのを忘れていまし
た。すぐに電話で謝罪しましたが「申し訳ありません。どうか
根に持たないでください」と言うつもりが「どうか気にしない
でください」と言ってしまいました。「それは俺のセリフだ！」と
叱られてしまいました。多分当分の間は言われ続けるでしょう。
許してくださいネ。ニコニコします。

　担当：宮﨑　正典君 を目標に、出席の意識付けを行っていきたいと思います。
〈会報のイメージについて〉
　・デザイン…硝子をモチーフに、なんとなくクリスタルなイ
　　メージ
　・卓話については、梗概のみ掲載し、基本的には表裏2ペー
　　ジにまとめる
〈週報作成・出席報告担当表について〉
　・毎回、当番を決め全員で担当する
　　１．原稿担当　　２．写真担当　　３．出席報告
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ＳＡＡ：西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／７月２１日１２：３０～

次回献立／シーフードカレー、サラダ、スープ

本村 政信 新世代委員長
本年度、新世代委員会は子供達に仕事を
通じて早い段階から将来の為になるように
職業体験をして頂こうと考えています。具
体的には中学生を対象にロータリーメン
バーの会社にインターシップをしてもらお

うと思っています。ロータリークラブの中には色々の業種の方
がいらっしゃるのでロータリーならではの事業だと考えていま
す。また、新世代の奉仕というものを一年間勉強していこうと
思います。

岩政 孝 国際奉仕委員長
国際奉仕委員会は国際交流とロータリー
財団・米山記念奨学会に関する事業を担
当します。
創立２０年を過ぎ、ロータリーの国際交流
とはを今一度考える時が必要だと思いま

す。毎年、姉妹クラブに関する継続事業（相互訪問 ) に終始す
る現実を、今後は継続しながらも広い意味での国際交流を行っ
ていくべきだと考えます。単年度では解決できないとは思いま
すが、当クラブの国際交流に関する指針を提案する年になるよ
うに活動してまいります。
　①９月創立記念例会時の姉妹クラブ（釡山蓮山ＲＣ）来訪
　　に関する交流
　②４月釡山蓮山ＲＣ創立記念例会への訪問による交流
　③今年、姉妹締結２０年を迎え両国間での記念事業を検討
　　する。

橋口 佳周 Ｒ財団・米山委員長
１．例会において卓話の時間を頂き、ロー
　　タリー財団・米山記念奨学会につい
　　ての情報をお知らせする。 
２．ロータリー財団・米山記念奨学会へ　
　の寄付については、佐世保中央ロー　

　タリークラブ財団・米山奨学基金会と諮り、それぞれへ寄　
　付します。
３．当クラブの、寄付のあり方について慎重に検討を致します。

坂井 智照 ガバナー補佐
先日、ハウステンボス佐世保ＲＣの第１回
訪問をいたしました。ハウステンボス佐世
保ＲＣは現在会員が１９名で、佐世保中
央ＲＣが会員４４名でしたので、勢いを感
じました。２０日にＩＭ準備の「佐世保市

内ＲＣ会長・幹事会」が開催され、２月１８日に第５・第６の 
合同ＩＭを予定しています。会員のご支援をお願いいたします。

富永 博美 副会長
出番を頂き「感謝」です。でしゃばらない
ように注意しています

　３．ロータリーメンバーの社訓、家訓や座右の銘の卓話 
　４．新入会員：私の職業卓話  

田端 茂 社会奉仕委員長
今年から新世代委員会の創設により、従
来の活動を見直し新しい活動を見出した
いと思います。高校生を対象とした「佐
世保市奨学基金」の勉強会を行い佐世保
中央ＲＣとしての関り方を委員会を通じ

て検討します。

memo.
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